



HOUSE OF CHARCO

完成了しました



『チャコの家』

福井市
I 様

Part 3



I 様邸新築工事『チャコの家』



真那斗君とI様親子

上の写真は9月下旬。小さく産まれた真那斗君ですが、生後3ヶ月、まだ首は座っていませんが順調に育つ表情が豊かになっていました。

前回までにご紹介させて頂いた通り、春から基礎工事、建て方工事と進めてきた福井市I様邸新築工事は、6月にはほぼ完成し、最後の計画換気の調整、チェックや『チャコの家』で重要な気密測定（隙間相当面積の測定〔C値〕）などを行いました。これは建物の大きさに対して床、壁、天井に隙間があるかというのを測定するもので、新築工事で完成した『チャコの家』は全て弊社の気密測定器を使い私たちが測定しています。そして、I様邸の気密測定の結果はC値=0.26cm³/m²でした。ちなみに、この数値は『チャコの家』では、当然の数値なのですが、高気密高断熱住宅基準としては、優秀過ぎる数値です。

その後、建物のお引き渡しのための最後のハウスクリーニングや商品説明のための準備等を進めていたところ、奥様の出産がなんと3週間も早まり初産という事もあったので、お引き渡しを伸ばすことになりました。

そして、8月に入ってから母子ともに安定してきたご様子だったので、無事新居に入って頂く事が出来ました。その後、外構工事のカーポート新設・物置設置・畠スペース造成と順に行い9月中旬には終了しました。

I様邸は、昨年から母屋の鉄骨棟のリノベーション工事に始まり、今年に入ってから新築工事、外構工事と長期に渡りましたがようやく全て完成しました。長らくお待たせいたしました。そして携わらせて頂きありがとうございました。今後のメンテナンスも含めこれからも長いお付き合いをどうぞ宜しくお願いします。

また、I様ご家族のアイドル真那斗（まなと）君。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんにそして冬暖かく夏涼しい『チャコの家』に守られてすくすくと元気に大きく育って下さい。
(社長)



手前から『チャコの家』、カーポート、母屋